

gardiente

Besucherbefragung zum Messetermin

Freitag, 07.08.2020

Nach der Verlegung des spoga+gafa-Termins in die erste Jahreshälfte überlegt man sich bei der gardiente, wie man mit der neuen Terminalsituation umgeht. Im kommenden Jahr wird die spoga+gafa bekanntlich vom 30. Mai bis zum 1. Juni stattfinden. Ab 2022 soll die Messe dauerhaft Mitte bis Ende Juni ihre Pforten öffnen. Damit rückt das Kölner Event zeitlich extrem nah an die gardiente, die bisher immer im Zeitraum Ende Juni bis Mitte Juli im Messecenter Rhein-Main in Hofheim-Wallau stattgefunden hat.

Seit Bekanntwerden des neuen spoga+gafa-Termins ist man bei der gardiente im engen Dialog mit zahlreichen Ausstellern, um gemeinsam die neue Situation zu bewerten. Ab sofort werden auch die Besucher in diese Diskussion eingebunden. In einer Befragung will das gardiente-Management herausfinden, welcher Messetermin von der Besucherseite favorisiert wird. In einem Schreiben der gardiente heißt es u. a.: „Die Messelandschaft im Outdoor-Living Bereich orientiert sich neu. Unabhängig von einer langfristigen Planung möchten wir Sie sehr gerne einladen, an der Terminabstimmung für die gardiente 2021 teilzunehmen. Wir, das gesamte Team der gardiente, möchten der Branche auch zukünftig zeitgemäße und gerne auch neue Formate offerieren. Wir freuen uns daher sehr über Ihre Anregungen und den Dialog mit Ihnen.“

Zur Auswahl stehen sechs Terminvorschläge in der Zeit von Ende Juni bis Mitte September. Außerdem wollen die gardiente-Veranstalter wissen ob die Besucher unabhängig von der gardiente an einem eigenen Hybridformat (B2B & B2C) für den Bereich Grill- und BBQ interessiert wären.

Besucherbefragung zum Messetermin

Links

- [gardiente](#)